

En junio 2014

FOMENTO AGROPECUARIO

- El mandatario inauguró el Foro Estatal: Reforma para la Transformación del Campo.
- SLP será sede del Foro sobre Sanidad e Inocuidad el 17 de julio.

El gobernador del estado, doctor Fernando Toranzo Fernández, inauguró el Foro Estatal Reforma para la Transformación del Campo, en la cual una delegación de Matehuala se hizo presente, como parte de los 32 foros que se realizarán en nuestro país, con el objetivo de establecer la nueva política pública agroalimentaria; con sus cimientos jurídicos, administrativos y de organización, y para lograr el cambio estructural que permita una nueva etapa de desarrollo y bienestar para el agro mexicano.

En el evento, donde participan productores, proveedores, sector privado y en general diversos agentes que intervienen en su aprovechamiento, el mandatario resaltó que el campo mexicano es vital para la economía del país y sus pobladores, por lo que también tendrá su reforma estructural en políticas públicas y leyes, para hacerlo más competitivo y rentable.

En todo el país se realizarán ocho foros nacionales temáticos; siete foros regionales con vocación territorial; 32 foros estatales y un foro nacional global, en donde participarán organizaciones sociales, privadas, académicos y todos los interesados en el sector agropecuario.

Además, la entidad potosina, será sede el 17 de julio de un Foro Nacional Temático, relacionado con la sanidad e inocuidad, por lo que, San Luis Potosí tendrá la oportunidad de conocer más alternativas para mejorar el agro potosino, a través del intercambio de experiencias con otros estados.



INVERNADEROS HIDROPONICOS

también en la comunidad de Santa Lucia inauguró el invernadero hidropónico de forraje verde de esta localidad y simbólicamente los de El Carmen y San José de los Sotoles con una inversión entre los tres invernaderos de 3 millones 745 mil pesos.

